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REQUERIMENTO N.° 106/2019 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, a viabilidade de ser colocado uma lombada na Avenida 

Vicenzo Granchelli, próximo ao Condomínio Primavera, no Bairro Núcleo 

Residencial Dr. João Aldo Nassif. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

  Os moradores, do Condomínio Primavera estão solicitando uma 

lombada, devido às dificuldades que encontram, ao saírem com o carro do 

Condomínio, para acessarem a Rua Vicenzo Granghelli. Informaram também, que em 

frente de vários Condomínios do Município foram colocado lombadas, para poder 

minimizar esse problema.  

Solicito então, a possibilidade de ser colocado também, uma lombada 

na Avenida próximo ao portão de entrada, porque assim, os motoristas que circulam 

pela Avenida, serão obrigados a diminuírem a velocidade e com isso, facilitar e 

minimizar o problema,  dando maior segurança a todos os moradores do Condomínio.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 04 de junho de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 11 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


